

## Provinzversammlung 2015, Bangalore, Karnataka, Indien



Die Provinzversammlung war eine Zeit, gemeinsam unser Leben als Schwestern Unserer Lieben Frau in der Mariä Heimsuchung Provinz Bangalore zu überdenken, zu erneuern und zu stärken. Die Versammlung dauerte vom 6.-8. Mai und war für alle Teilnehmerinnen eine Zeit der Verbundenheit auf dem gemeinsamen Weg in eine neue Zukunft.

Während dieser 3-tägigen Versammlung konnten alle Teilnehmerinnen den reichen Segen Gottes, die Liebe **Jesu, des menschgewordenen Wortes** und die Führung des Heiligen Geistes erfahren.

Die Themen aller drei Tage betrafen unser Leben; **Zeugnis des Lebens, Prophetisches Zeugnis** und **Zeugnis der Gemeinschaft**.

Jede Teilnehmerin fühlte sich bereichert und gestärkt, ihren Weg in Freude und mit erneuertem Einsatz zu gehen. Mit Mutter Julie, unserer geistlichen Mutter, verkünden wir: "Oh wie gut ist doch der gute Gott!" Möge Maria uns weiterhin helfen, Christus mit Freuden in die Welt zu bringen.